



## Madrid, 1900

Las corridas de la Feria de San Isidro, de Madrid, han tenido auténtica resonancia dentro y fuera de nuestras fronteras, con gran éxito de público y asistencia de destacadas figuras internacionales.

Parece oportuno traer a recuerdo con esta antigua foto la vieja plaza de toros de Madrid, que en el año 1874 construyeron los arquitectos Lorenzo Alvarez Capra y Emilio Rodríguez Ayuso, y que fué demolida, con gran dolor de la afición, el año 1934.

Por esta melancólica fotografía, testimonio de tiempos idos, se ve que los madrileños de entonces eran gentes sin prisas, que tan ricamente del bracero, como esos dos caballeros del hongo, se disponían a cruzar delante de un "simón" por donde buenamente se les antojaba.

Tampoco parece que a aquel Municipio le preocupara grandemente el tema de la pavimentación de las calles, ni la regulación del tráfico, ni los socavones, ni los transportes urbanos.

En fin, que por muy nostálgicos que nos pongamos, Madrid en aquella su "belle époque" debía de ser, simpático y castizo, un pueblo más bien grande.